

Bergschiffmühle: Heimatverein sammelt Spenden

15.03.2021 14:40 von Kevin Phillipp

Heimatverein sammelt Spenden - FWG mit ersten 1.000 Euro



(Bad Dübener/Wsp/kp). Wie wir in der letzten Ausgabe berichteten, hat die Bergschiffmühle vor wenigen Tagen Schaden genommen. Die Holzwellen des Wasserrades ist gebrochen. Inzwischen ist auch die Ursache bekannt: Bei Dreharbeiten des MDR gab die Mühle bereits seltsame Töne von sich. Bei der anschließenden Kontrolle kam es dann zum Bruch. Die Welle wurde in der Folge not gesichert, um weitere Schäden zu verhindern. Der Heimatverein als Betreiber der Bergschiffmühle setzt sich nun für den Erhalt ein. Eine kostspielige Reparatur (rund 50.000 Euro) ist nötig. Dafür riefen die Mitglieder nun zum Spenden auf. Bad Dübener Freie Wähler machten den Anfang und unterstützen das Vorhaben mit 1.000 Euro.

Spendenkonto: Heimatverein Bad Dübener e. V., IBAN: DE36 8609 5554 0370 6075 59, Verwendung: Bergschiffmühle

